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Zitat von Clubi 

Zitat von Misterfcn 

Blöde Frage, die gabs doch schon unter Borneköllner. Wurde diese gekündigt
oder lief die auch nur befristet?!

Ich glaube die lief damals nach zwei, oder drei Jahren aus.

Glaube bis Ende der Saison in der 1. Liga.

Palikuca fuhr ja dann nach Maria Alm.

Allerdings nicht mehr im Seehof Nature Retreat sondern im Hotel Jonathan dieses Mal!
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